



Gabriel García Márquez (Izq.) junto a Fidel Castro en el II Encuentro de Intelectuales en Cuba, en 1985. Cuartoscuro

A NETFLIX OBRA CUMBRE DEL GABO

LA EMPRESA de TV a la carta compró los derechos para producir la primera versión filmada de *Cien años de soledad*: "no podía ser mejor el momento", asegura Rodrigo, hijo de Gabriel García Márquez, pese a la oposición del escritor de llevar a la pantalla esa novela. **Págs. 24-25**

UNA TONTERÍA DE ANTHONY QUINN

POR GABRIEL GARCÍA MÁRQUEZ

"CIEN AÑOS DE SOLEDAD sería ideal para un serial de cincuenta horas de televisión, pero García Márquez no quiere venderlo", ha declarado a una revista española el actor Anthony Quinn. Y agregó: "Yo le ofrecí un millón de dólares y no quiso, porque García Márquez es comunista, y no quiere que se sepa que ha recibido un millón de dólares. Porque luego vino, después de la cena, y me dijo aparte: "¿Cómo se te ocurre ofrecerme ese dinero en público? Otra vez me lo ofreces sin que haya ningún testigo". Lo único malo que tiene esta declaración, aparte de su infantilismo, es que no es cierta.

Fragmento de la columna escrita por el Nobel de Literatura en 1982.

DIARIO **ContraRepública** www.contrareplica.mx

No. 112/ Año 01/ Jueves 7 de marzo de 2019. **EJEMPLAR GRATUITO**

PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

SIGUEN REFUGIOS PARA MUJERES, CONFIRMA AMLO

EL PRESIDENTE aseguró que los albergues para víctimas de violencia no van a desaparecer; "se mantienen los refugios para las mujeres. Nunca se dijo que se iban a dejar sin protección. Esto lo inventaron los que no quieren que se termine con el mecanismo que existía de repartir el dinero a distintas organizaciones", explicó. **Pág. 6**

SALARIO ROSA LLEGA A 100 MIL EN EDMEX

EL GOBERNADOR del Estado de México, Alfredo Del Mazo, anunció que 100 mil mujeres han sido beneficiadas con el Salario Rosa en un año; las amas de casa reciben dos mil 400 pesos bimestrales y además tienen acceso a cursos de capacitación. **Pág. 7**

Guardia Nacional es una realidad: Mario Delgado

•Tras la aprobación de la Guardia Nacional en 18 congresos locales, el coordinador de Morena en San Lázaro anunció que hoy se declara la constitucionalidad de las reformas en esta materia; "ya es una realidad; México contará con una institución policial con mejor formación", afirmó Mario Delgado. **Pág. 11**



Ladrón entra a joyería Cristal, en Portal Centro, y somete a seguridad.



Rompen los mostradores que estaban casi en la entrada del negocio.



Se llevan las joyas que había en el aparador y luego huyen en motonetas. Especial



Escanea el código QR para poder ver el video completo del asalto a la joyería. www.contrareplica.mx

CONÉCTATE

En 52 seg. roban en Portal Centro. **Pág. 12**

ADEUDA 39 MDP SÓLO AL SAT

PES debe 72 mdp en créditos, impuestos y pago de servicios

El Partido Encuentro Social además incurrió en la presentación extemporánea de ingresos y gastos

POR LAURA ARANA

Pese a que el PES liderado por Hugo Eric Flores, actual superdelegado en Morelos, no obtuvo las credenciales para mantener su registro como partido poli-

tico, debe más de 70 mdp al SAT, bancos y proveedores.

Sus problemas económicos también provienen de multas que el INE le ha impuesto por "constantes violaciones a la Ley Electoral y falta de rendición de cuentas", mismas que ascienden a más de 75 mdp. **Pág. 10**

LO QUE DEBE

DE ACUERDO con el reporte del INE, el partido político debe:

- Por impuestos no acreditados, 39 millones 284 mil 047 pesos al SAT por dos años, 2017 y 2018.
- Unos 11 millones 42 mil pesos por crédito bancario.
- Y 22 millones 281 mil pesos a diversos proveedores.

OCDE BAJA A 2% CRECIMIENTO DE MÉXICO PARA 2019

LA ORGANIZACIÓN para la Cooperación y el Desarrollo Económico que hace cuatro meses preveía un crecimiento de 2.5% para 2019 redujo en cinco décimas sus expectativas; aún existe incertidumbre sobre el incremento de aranceles y los costos de producción de las empresas, afirma la institución. **Pág. 16**

...Y PRESIDENTE ASEGURA "SEREMOS UNA POTENCIA"

• AMLO afirmó ayer que la economía mexicana va muy bien. "Hay estabilidad financiera, estamos creciendo, se están creando empleos, mejorando el salario, hay bienestar", expresó durante su conferencia de prensa matutina.